



Testmobil: Ab Donnerstag gilt ein neuer Fahrplan

Die Stadt Geestland und der DRK-Kreisverband Wesermünde haben den Fahrplan für das rollende Testcenter leicht angepasst. Das Testmobil ist ab sofort an sechs Tagen pro Woche, von montags bis samstags, im Einsatz. Es steht wie gewohnt bei den jeweiligen Ortsfeuerwehren.

Es gelten folgende Zeiten: Montags von 11 bis 13 Uhr in Ringstedt und von 14 bis 19 Uhr in Langen. Dienstags von 11 bis 13 Uhr in Köhlen und von 14 bis 19 Uhr in Neuenwalde. Mittwochs von 11 bis 13 Uhr in Holßel und von 14 bis 19 Uhr in Langen. Donnerstags von 11 bis 13 Uhr in Sievern und von 14 bis 19 Uhr in Lintig. Freitags von 11 bis 13 Uhr in Bad Bederkesa und von 14 bis 19 Uhr in Langen. Samstags von 11 bis 13 Uhr in Drangstedt und von 14 bis 17 Uhr in Debstedt. Der neue Fahrplan gilt ab Donnerstag, 10. Juni. Unter www.geestland.eu können Bürgerinnen und Bürger auch weiterhin einen Termin reservieren.

„Weil die Inzidenz im Landkreis Cuxhaven deutlich unter 35 liegt, fällt in vielen Bereichen die Testpflicht weg. Damit ist die Nachfrage nach Corona-Schnelltests spürbar gesunken“, erklärt Geestlands Bürgermeister Thorsten Krüger. „Aus diesem Grund haben wir den Fahrplan für unser Testmobil leicht angepasst.“ Man werde die Testkapazitäten auch weiterhin an dem Bedarf in der Bevölkerung ausrichten. „Sollte der Bedarf wieder steigen, werden wir natürlich auch den Fahrplan wieder ausweiten.“

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis ZeitzeiChEN ausgezeichnet.